EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 28 DE MARZO DE 2017 | Año XLI | Número 14.509 | EDICIÓN EUROPA

El PSOE fija un único debate entre los tres candidatos

Las primarias se celebrarán el 21 de mayo y la gestora recuerda que la norma de financiación es obligatoria

ANABEL DÍEZ, Madrid Los tres candidatos a la secretaría general del PSOE, Susana Díaz, Pedro Sánchez y Patxi López, se enfrentarán en un único debate, que será organizado por el partido. La gestora de los socialistas acordó aver esta medida con intención de mantener el mismo criterio que hace tres años, cuando Sánchez, Eduardo Madina y José Antonio Pérez Tapias confrontaron sus propuestas en un debate similar. Las reglas de juego del enfrentamiento se fijarán a partir del próximo sábado, cuando el comité federal ponga fecha a las primarias, que con toda seguridad se celebrarán el 21 de mayo. La recogida de avales imprescindible para ser candidato, cerca de 10.000, no empezará hasta después de Semana Santa. López había propuesto la celebración de tres debates organizados por el PSOE, criterio que asumió Sánchez. Díaz no puso objeciones, pero fue menos explícita. PÁGINA 15

ADEMÁS

Bidart, un hito policial en la lucha contra ETA

Se cumplen 25 años de una operación antiterrorista clave que permitió desarticular a la cúpula etarra. Desde entonces, la organización ya no fue la misma. P18



Escocia presiona para hacer el referéndum antes del 'Brexit' P6

Querella en España contra Siria por terrorismo de Estado P20

El déficit de la Seguridad Social bate otro récord P39

Bruselas cambia el Interrail gratis por viajes de estudios P41

La investigación de la trama rusa llega al yerno de Trump

Jared Kushner, asesor del presidente de EE UU, declarará ante un comité del Senado por reunirse con altos funcionarios del Kremlin

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington** El escándalo por el espionaje ruso afecta ya al círculo más íntimo de Donald Trump. El Comité de Inteligencia del Senado llamará a declarar a Jared Kushner, yerno del presidente estadounidense, cargo activo de su Gobierno y figura de su máxima confianza. La citación llega tras

conocerse que Kushner se reunió el pasado diciembre con el embajador ruso en Washington y con el responsable de un ban-

El hartazgo de los rusos con la corrupción desafía al Kremlin PAGINA 5 co público controlado por el Kremlin. El encuentro se produjo en un momento muy delicado de las relaciones con Moscú, cuando el todavía presidente Barack Obama preparaba sanciones contra Rusia por su injerencia en las elecciones. Kushner, por su parte, seguía al mando de su imperio familiar. Página 3



INTENTO DE ASALTO DE LA CUP A LA SEDE DEL PP EN BARCELONA. Medio centenar de jóvenes de la CUP intentaron asaltar ayer la sede del PP en Barcelona para exigir un referéndum de independencia. La seguridad se lo impidió, pero dejaron la entrada con pintadas, carteles, adhesivos y urnas de cartón. En la acción participaron la parlamentaria Anna Gabriel y el exparlamentario David Fernández. / EP PÁGINA 17 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

todos los pisos en idealista

R TEATRO REAL

Un humilde barrio de Orihuela mantiene viva en sus paredes la memoria del poeta

"Miguel Hernández es uno de los nuestros"

FERRAN BONO, **Orihuela** Las fachadas del humilde barrio de San Isidro, de Orihuela, localidad natal de Miguel Hernández, atesoran más de 150 murales que homenajean al autor de *El rayo que no cesa*, fallecido un día como hoy hace justo 75 años en una cárcel franquista. Es el llamado Museo Hernandiano al aire libre. "Toda la vida hemos si

do pobres, pero honestos, y Miguel es uno de los nuestros", dice Ana Tizón, líder vecinal, orgullosa del legado cultural del poeta. Las obras empezaron a pintarse en 1976 como una reivindicación de la libertad a través de los versos de *Viento del pueblo*, a pesar de las cargas policiales. En 2012 se retomó una iniciativa que ahora atrae al turismo.